



Par **Stéphan Lefebvre** : *"Sur un magnifique terrain de jeu entre Cévennes et Causses, le Trail des Hospitaliers est porté par une organisation, simple mais très attachante, d'un événement sportif pleinement soutenu par une population enthousiaste et engagée . 77km entre crêtes et vallées dont une ascension de près de 1000 mètres afin de rejoindre, après un rude effort, le splendide point de vue du mont Saint Guiral à 1366 mètres d'altitude. (Au sommet deux chamois, pas bien sauvages, ont voulu me piquer mes gâteaux!????)*

Pour cette édition 2022, 600 inscrits et une météo magnifique! De mon côté, après plusieurs reports (pandémie, annulation météo et abandon, j'ai enfin réussi un Trail journée - pour moi, autour de 80 km . C'était pourtant mal embarqué après un pénible Covid trois semaines avant l'échéance... et pourtant... le bonheur après...tout de même....14h52 de course. (375ème). "